



2018年6月 松ヶ本認定こども園

衣替えの季節を迎えました。こども園での生活も2か月たちこどもたちも園生活に慣れ、朝から元気な声があふれています。園庭でも仲よしの友だちを誘って遊んだり、先生と一緒に楽しく過ごす姿が見られます。スイカやキュウリ、トマト、ズッキーニなどの夏野菜をこどもたちと植えました。みんなで毎日水やりをしているのですくすくと育っています。ちょうちよやてんとう虫もやってくるようになり、おいかけたり、じーっと眺めてそっと手にしてみたりしています。これから梅雨の時期を迎え室内遊びも増えますが室内でも楽しめるように工夫して過ごして行きたい



### ★みんなが楽しみ・異年齢での遊び★

松ヶ本認定こども園では特色のひとつとして『異年齢保育』があります。「人と関わりたい」というのは人の根元的な欲求であり、社会性の基礎だといわれています。それは遊びを通して自然に身につけてきたものでしたが今の社会では育ちに小さくなってきました。大きい子は小さな子をいたわり、守る。小さな子は大きな子に感謝し、憧れる。そんな関わりの中でゆっくと育まれます。また、その気持ちは、他の子と遊んだりする自らの体験でのみ獲得されるものです。「人と関わることで楽しい!」「人と関わるのが好き」と感じることは「自分から他の人働きかけられる」「自分は他の人の役に立っている」等の思いや自信、誇りにつながっていきます。今年度は幼児クラス同士だけでなく、乳児クラスの子どもたちとも一緒に、乳児さん同士で遊ぶ機会を増やしています。一緒に散歩に出かけたり、リズムをする、園庭で遊ぶ…ことで親しみや自信、やる気やいたわりなど小さな子たちなりにも育っていることが感じられます。これからも「楽しい!!うれしい!!」クラスを越えた



## 行事予定

1	金	保育参観(3・4・5歳児)	
2	土		「おとのはファーム」にでかけて田植えをします★
3	日		
4	月		
5	火	身体計測(01)田植え(5)園庭開放	
6	水	身体計測(2~5)	
7	木	歯科検診(全園児)	
8	金		
9	土	クラス懇談会	
10	日		
11	月	聴力検査(5歳児)	
12	火	聴力検査(4歳児) にこにこ(2歳児と)	
13	水	聴力検査(予備日)	
14	木	体操教室	
15	金	避難訓練	地域のおともだちといっしょに遊びます★
16	土		
17	日		
18	月		
19	火	園庭開放	
20	水	誕生会	
21	木		
22	金		
23	土		
24	日		
25	月		
26	火	園庭開放	
27	水		
28	木	体操教室	
29	金		
30	土		

<今後の予定>

- \* 7月7日(土)夕涼み会(保護者会)
- \* 7月11日(水)プール開き
- \* 7月20・21日(金・土)一泊保育(5歳児)を予定しています。詳しくは追ってお知らせをします。

### \*\*\*\*\*■衣替え...■\*\*\*\*\*

気温が高い日も多くなり外から帰ってくるこどもたちは汗びっしょり!!です。汗をいっぱいかくと着替えることも増えます。園に置いてある着替えも多めにしていたくともともに記名が消えていないか、サイズが小さくなっていないかなどの確認をお願いします。お洗濯も増え、大変ですがよろしくお願いします。



## 6月うまれのお友だち



2さいになります  
 \*\*\* \*\* ちゃん \*\*\* \*\* ちゃん  
 \*\*\* \*\* ちゃん  
 3さいになります  
 \*\*\* \*\* ちゃん \*\*\* \*\* ちゃん  
 4さいになります  
 \*\*\* \*\* さん \*\*\* \*\* さん  
 5さいになります  
 \*\*\* \*\* さん \*\*\* \*\* さん  
 \*\*\* \*\* さん  
 6さいになります  
 \*\*\* \*\* さん \*\*\* \*\* さん  
 \*\*\* \*\* さん

\*お家の方も一緒にお祝いしましょう!

### ★2階保育室窓について★

入園式オリエンテーションにてご質問がありました2階保育室の窓について対応及びその後の様子についてお知らせさせていただきます。窓及び網戸にはロックがかかり、網戸は常にロックがかかっています。又、窓の開閉は職員が在室の時にしています。窓には棒を備え、窓付近には土台になるようなものは置かないようにしています。保護者の皆様にも登降園の際に窓の開閉・物にのぼらないなどの約束を遵守していただき、保育中においてもこどもたちは外を覗こうとする様子はみられません。窓はこどもが届かない高さになっておりますが、日々の安全チェックを行い、点検・確認を実施しております。また、お気づきの点があればお知らせください。引き続きご協力よろしくお願い致します。

### ♪「お披露目会」ありがとうございました♪

14日~19日の『新園舎お披露目会』ではいろいろなお客様がお越しになられ、無事に終えることができました。ぶどう組さんは手遊びやうた、自作のカスタネットでの演奏などを毎日立派に披露してくれました。はじめは緊張気味でしたがだんだん笑顔で元気いっぱいの方に場がなごみ、盛り上がりました。19日にはぶどう組さんは参加のご協力ありがとうございました。午後からは在園の皆様や卒園児の皆様、地域の方たちなどたくさん遊びに来られました。来場された皆さんに「楽しかった!」とっていただきました。保護者の皆様には多くのご支援をいただき、感謝いたしております。ありがとうございました。

